

Mercredi
11 septembre 2019
Tours et Agglo

la Nouvelle République

1,10 €
n° 22796

lanouvellerepublique.fr

Amboise :
premier concert
électro
au château

voir notre vidéo sur
lanouvellerepublique.fr

santé

Teo-Touraine va opérer en Mauritanie

Empêchée d'intervenir au Burkina Faso en raison du contexte géopolitique plus que tendu, l'association Teo-Touraine, qui se donne pour mission de permettre la prise en charge d'enfants souffrant de pathologies neurochirurgicales dans des territoires où l'accès à ces soins est complexe, se déploie vers de nouveaux territoires.

Une nouvelle mission de terrain embarquant deux neurochirurgiens de l'hôpital Clocheville, à Tours, est en préparation pour les mois à venir en Mauritanie.

« Nous n'abandonnons pas pour autant le Burkina, précise le vice-président de l'association, Jean-Pierre Noguier. Nous continuons de leur envoyer du matériel dont ils ont besoin. » Le personnel formé par les Tourangeaux sur place

continue d'assurer une activité.

Depuis sa création en 2007, Teo-Touraine a effectué seize missions sur le terrain avec une équipe de neurochirurgiens, d'anesthésistes et d'infirmier anesthésiste du CHRU de Tours qui ont permis de pratiquer 181 opérations sur des enfants ; ils ont aussi proposé 32 sessions de formations au personnel local et livré pour 818.787 € de matériel. L'association est soutenue par le CHRU de Tours et le Lions Club Tours doyen.

Une soirée théâtre au profit de l'association Teo-Touraine est organisée vendredi 13 septembre, à 20 h 30, espace Jacques-Villeret, à Tours : « Comédie sur un quai de gare », de Samuel Benchetrit, mise en scène d'Abel Pires. Tarifs : 12 € et 8 €. Réservations : tél. 06.37.90.67.26 ou 02.47.20.14.83.



Crée en 2007, l'association Teo-Touraine a effectué seize missions médicales au Burkina Faso.

(Photo Teo-Touraine)